

zu TOP .....

Mainz, 06.02.2019

**Anfrage 0364/2019 zur Sitzung am  
Auswirkungen für Mainz durch verkehrliche Beeinträchtigung an der  
Salzbachtalbrücke (FDP)**

Die Salzbachtalbrücke ist eine 310 Meter lange, vierspurige Autobahnbrücke der A 66. Sie befindet sich im Wiesbadener Stadtteil Biebrich. Durch fehlerhaft angebrachte Montageelemente an einem Pfeiler ist die Brücke seit dem 22. Januar 2019 für ca. drei Jahre nur noch einspurig je Richtung befahrbar. Diese verkehrliche Einschränkung kann und hat auch auf die Stadt Mainz Auswirkungen aufgrund von Ausweichverkehren.

**Wir fragen an:**

- 1. Welche verkehrliche Auswirkung stellt die Verwaltung bisher für die Stadt Mainz fest durch die eingeschränkte Brückennutzung (z.B. Zunahme des Verkehrs auf der Theodor Heuss Brücke)?**
- 2. Mit welchen weiteren verkehrlichen Auswirkungen rechnet die Verwaltung?**
- 3. Aufgrund der Zunahme des Verkehrs im Mainzer Stadtgebiet, mit welchen Auswirkungen rechnet die Verwaltung auf Umwelt und Anwohner?**

Walter Koppius  
FDP-Fraktionsvorsitzender